



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

EL PRECIO DEL PETRÓLEO VA A VOLVER A SUBIR: EN 2023 SE GASTARÁ MÁS QUE NUNCA, AUNQUE CADA VEZ HAYA MENOS RESERVAS

•En el Foro Económico de Davos, es uno de los temas principales

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

ARABIA SAUDITA NO QUIERE EL PRECIO DEL PETRÓLEO TAN BARATO, PERO NO LE CONVIENE CARO.

•Es uno de los países que controlan más las fluctuaciones del oro negro

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

YA ABIERTAS SOLICITUDES PARA EL PROGRAMA DE APRENDIZAJE DE AUTOMÓVILES ROLLS-ROYCE MOTOR CARS 2023

•El nuevo proceso de selección incluye video en línea y evaluaciones en persona.

EL PRECIO DEL PETRÓLEO VA A VOLVER A SUBIR: EN 2023 SE GASTARÁ MÁS QUE NUNCA, AUNQUE CADA VEZ HAYA MENOS RESERVAS

Está siendo uno de los principales debates en el Foro de Davos. El precio del petróleo es un importante factor para anticipar cómo se comportará la economía global. Los líderes mundiales esperan para este 2023 una recesión y en parte es porque se cree que el precio del petróleo va a subir. Pese a los intentos de estabilizar el mercado y hacer equilibrios con las reservas, las perspectivas no están claras. El barril de Brent cerca de los 100 dólares. Los últimos meses han supuesto un respiro para el precio del petróleo, pero todos los analistas coinciden en que durante 2023 va a subir de precio. Los países de la OPEP+ han optado por limitar la producción e intentar contener los precios por debajo de los 100 dólares el barril, como por ejemplo con el tope al precio máximo del petróleo ruso. Es algo que han conseguido temporalmente, pero están viendo que los países que no pertenecen a la OCDE (por ejemplo, China, India y Oriente Medio) sí están demandando más petróleo. A pesar de que nos acercamos a una recesión, todavía hay mercados donde el consumo va al alza.



YA ABIERTAS SOLICITUDES PARA EL PROGRAMA DE APRENDIZAJE DE AUTOMÓVILES ROLLS-ROYCE MOTOR CARS 2023

Rolls-Royce se complace en anunciar que ya están abiertas las solicitudes para su Programa de aprendizaje 2023. Uno de los esquemas líderes de su tipo en el Reino Unido, el Programa de aprendizaje de Rolls-Royce ofrece excelentes oportunidades de capacitación y desarrollo para personas con una amplia gama de antecedentes educativos, intereses y experiencia previa, diseñado para coincidir con los estilos de aprendizaje preferidos de los candidatos y su futura carrera. Para la admisión de 2023, las plazas de aprendizaje están actualmente disponibles en toda la empresa, en departamentos y funciones que incluyen montaje técnico, acabado de superficies (pintura), centro de molduras interiores, centro de superficies interiores, calidad, costura, mantenimiento de pintura, planificación, ventas, gestión de calidad empresarial, Sistemas y Gestión de Proyectos a medida.



ARABIA SAUDITA NO QUIERE EL PRECIO DEL PETRÓLEO TAN BARATO, PERO NO LE CONVIENE CARO.

Arabia Saudita no quiere el barril tan barato (pero tampoco le conviene caro). "Arabia Saudita no va a permitir que el Brent se quede en los 75 dólares el barril", explica Scott Sheffield, consejero delegado de Pioneer Natural Resources. "No hay liquidez en el mercado", apunta el experto, que cree que al menos el barril superará los 80 dólares y podría subir por encima de los 100 dólares con facilidad. En el foro de Davos, el príncipe saudí Faisal bin Farhan Al Saud ha afirmado que su país, el principal exportador de petróleo del mundo, tiene la responsabilidad de aportar estabilidad al mercado y ha mostrado su apoyo a la OPEC+ de contener el precio. Se da la situación que ellos también son los primeros interesados en que sus reservas no se agoten más rápido de lo deseado.



ASISTENTE INTELIGENTE DE VELOCIDAD

Es un sistema de seguridad diseñado para ayudar a los conductores a respetar los límites de velocidad. Proporciona información de cuál es la velocidad legal por la ruta que se conduce, impidiendo sobrepasar la velocidad máxima permitida. En caso de superarla, le avisa con una señal acústica o visual. El automóvil utiliza las cámaras, radares y GPS en combinación con un mapa digital para detectar el límite de velocidad de cada vía.





INFORMACIÓN GENERAL

SEXTA OLA DE COVID: MÉXICO TIENE SU SEMANA CON MÁS MUERTES

• Aunque los casos activos estimados de COVID van a la baja, México reportó su cifra semanal de muertes más alta de la sexta ola.

INMUNIDAD "HÍBRIDA" PROTEGE MÁS QUE LA SIMPLE CONTRA EL COVID-19, CONCLUYE LA OMS

• Según el estudio, después de un año de inmunidad híbrida, un paciente tiene 95% menos posibilidades de desarrollar formas graves de la enfermedad que requieran hospitalización

PRONOSTICAN 36,000 MUERTES DIARIAS POR COVID-19 EN CHINA EN AÑO NUEVO

• Un estudio señala que el virus se ha propagado rápido en China y pronostica que las muertes diarias por Covid-19 alcancen las 36,000.

SEXTA OLA DE COVID: MÉXICO TIENE SU SEMANA CON MÁS MUERTES

En los últimos siete días, México reportó 30 mil 952 casos nuevos y 272 muertes por COVID-19. Desde diciembre, mes en el que la Secretaría de Salud anunció la sexta ola de contagios, esta es la cifra más alta de fallecimientos. De acuerdo con el informe técnico semanal de la dependencia, al corte de este martes 17 de enero, México acumula 7 millones 315 mil 454 casos positivos y 331 mil 605 defunciones a causa del virus. Los casos activos estimados de COVID tuvieron una reducción, hasta este día detectaron 36 mil 276, una caída de mil 457 contagios respecto a la semana pasada, mismos que se encuentran de manera predominante en las siguientes entidades: Ciudad de México, Aguascalientes, Colima, Querétaro, Nayarit, San Luis Potosí, Tlaxcala, Morelos, Zacatecas y Baja California Sur.



INMUNIDAD "HÍBRIDA" PROTEGE MÁS QUE LA SIMPLE CONTRA EL COVID-19, CONCLUYE LA OMS

Un estudio de la Organización Mundial de la Salud (OMS), en colaboración con Unity Studies y SeroTracker, concluye que la "inmunidad híbrida" contra el Covid-19, es decir, aquella desarrollada por haber tenido la enfermedad y además vacunarse, se mantiene a niveles muy altos incluso pasado un año. El estudio, que se publica este miércoles en The Lancet Infectious Diseases, concluye que esta inmunidad híbrida ofrece mayor protección que la desarrollada simplemente por pasar la enfermedad, y con ello refuerza la idea de que es recomendable vacunarse incluso habiendo estado afectado antes por la Covid-19.

PRONOSTICAN 36,000 MUERTES DIARIAS POR COVID-19 EN CHINA EN AÑO NUEVO

La cifra de muertes por Covid-19 en China durante las vacaciones por el Año Nuevo Lunar podría alcanzar las 36,000 diarias, según un estudio de la compañía británica de análisis del sector sanitario Airfinity. La empresa explica que sus análisis indican que el virus "se ha propagado rápido a las áreas rurales", debido en parte a los desplazamientos con motivo de las celebraciones por el Año Nuevo Lunar. Airfinity ha ajustado sus predicciones y adelantado el pico de infecciones hasta el período comprendido entre el 13 y el 27 de enero, en el que el número de casos de Covid-19 alcanzará los 4.8 millones diarios.



RECOMENDACIÓN

Usa tu cubrebocas y lava con frecuencia tus manos. Hay muchas enfermedades respiratorias en este momento, y es mejor extremar precauciones.





FÚTBOL

TIPS / PRODUCTO



PIZZUTO LLEGARÍA A RAYADOS. ENTRA EN LOS PLANES DE VUCETICH

• El joven mexicano no ha logrado consolidarse en el fútbol europeo, por lo que podría regresar a la Liga MX para tener mayor actividad.

Eugenio Pizzuto, mediocampista del Sporting de Braga, podría regresar a la Liga MX vistiendo los colores de Rayados de Monterrey. Esto al aún no poder consolidarse como titular o incluso como un jugador del primer equipo. Por lo que estaría analizando sus opciones para poder sumar minutos en el fútbol mexicano. Los dirigidos por Víctor Manuel Vucetich parecen no haber cerrado sus transferencias después de haber cubierto la baja de César Montes con Víctor Guzmán y sumar a Jordi Cortizo entre sus movimientos más recientes. Pues la Pandilla podría darle mayor profundidad a su medio campo con la incorporación de Eugenio Pizzuto. Cabe recordar que el ex-capitán de la Selección Mexicana en la Copa del Mundo Sub-17 de Brasil 2019 emigró al Viejo Continente en 2020 para convertirse en jugador del Lille. Pese a entrenar con el primer equipo y estar incluido en la banca en algunos encuentros, Pizzuto no logró debutar con el primer equipo, mismo que ganó la Ligue 1 en la temporada 2020/2021.



TIP **ROSHFRANS**

¿QUÉ ES EL VELOCÍMETRO?

El velocímetro es el encargado de marcar en el panel de mandos del vehículo la velocidad a la que este está circulando. Es un elemento de seguridad muy importante, ya que conocer este dato te ayudará a viajar más seguro y evitará multas innecesarias por circular a una velocidad inadecuada. Si tu velocímetro está averiado, debes revisarlo de inmediato.

¿CÓMO FUNCIONA UN VELOCÍMETRO?

Para poder calcular la velocidad a la que circulas y mostrarla en el panel de control del vehículo mediante una aguja o un contador numérico, las ruedas del coche están equipadas con unos imanes. Estos, con cada revolución pasan por un sensor situado en la misma zona que ayuda a saber, a través del microprocesador, la velocidad del vehículo. Del mismo modo, y gracias al mismo sistema permiten calcular la distancia recorrida por el automóvil.



FLUIDO ESPECIAL PARA BATERIA



Fluido libre de sales minerales y ácidos, que favorece el funcionamiento óptimo de las baterías automotrices contribuyendo a prolongar su vida útil de acuerdo con el mantenimiento preventivo realizado a las unidades.

Beneficios:

- Conserva la eficiencia de la batería al mantener el nivel correcto de la solución, alarga la vida útil de la batería y Disminuye la formación de incrustaciones.

Sugerencia de uso:

- Se recomienda para el mantenimiento preventivo de las baterías automotrices ya que repone el nivel de agua rehabilitando las propiedades del electrolito; además de que sus propiedades prolongan la vida del acumulador.
- Es recomendable rellenar las celdas del acumulador cuando el nivel del fluido está bajo.